



EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS LOCAL

Quieren más descansos obligatorios

PATRICIA RAMÍREZ

Serían Batalla de Puebla, Día de la Madre y del Maestro, además de los Días de Muertos; lo llevarán a San Lázaro

Diputados locales van por hacer oficiales como de descanso obligatorio fechas emblemáticas para los mexicanos, como el Día de Muertos y el Día de la Madres, entre otros.

El diputado Nazario Norberto Sánchez precisó que hay días que los mexicanos celebran cotidianamente y además permiten la reactivación económica, al generar puentes vacacionales.

Por ello, propuso enviar al Congreso de la Unión su iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo para agregar cinco días de asueto al calendario oficial, que serían el 5, 10 y 15 de mayo en conmemoración de la Batalla de Puebla, el Día de la Madre y del Maestro, respectivamente.

Además, el 1 y 2 de noviembre por la festividad de Día de Muertos, que es una de las tradiciones más arraigadas entre los mexicanos y popularizadas a nivel internacional.

En la propuesta, se enumeran las razo-

Según cifras de la OCDE, los mexicanos, en promedio, trabajan 2 mil 137 horas al año, mientras que en otros países mil 730 horas.

nes por las cuales la festividad del día de muertos debe convertirse en una fecha de asueto oficial, porque ha sido celebrada en nuestro país desde tiempos prehispánicos, ha trascendido fronteras, y es una tradición que fue catalogada desde 2008 como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

El legislador de Morena, recalcó que el objetivo de la iniciativa es consolidar el derecho que tiene el trabajador a disfrutar de los días festivos conforme a lo que establece la ley, y disfrutar de las costumbres y tradiciones mexicanas.

Cabe mencionar que al año únicamente los mexicanos tenemos 9 días de asueto, y aún así en ocasiones, la opinión pública y más aún en el ámbito privado, se critica que son muchos los días que permiten estos descansos.

Resaltó que, pese a estas críticas sociales, "nuestro país de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), México es donde más dedica horas al trabajo. Según datos de 2019 los mexicanos, en promedio, trabajan 2 mil 137 horas al año, mientras que en otros países se tiene un promedio de mil 730 horas, esto quiere decir que en nuestro país se trabaja un 23 por ciento más horas.